

Oficial Daniel Sarzosa asumió la Capitanía Puerto de Coquimbo

En emotiva ceremonia desarrollada este viernes en la Gobernación Marítima de Coquimbo, asumió el mando el capitán de corbeta LT Daniel Sarzosa Vergara.

El oficial proviene de una extensa carrera forjada en la Academia de Guerra y su nombre fue valorado por una serie de autoridades que llegaron a la cita en la comuna puerto.

Es de familia ligada al mar, pues su padre fue un reconocido funcionario de la Armada, contó en su presentación.

Con experiencia en Valparaíso, Valdivia y otros zonas de Chile haciendo patria y entregándose por entero a la institución, dijo con el pecho inflado la nueva autoridad.

Una trayectoria suficiente para tomar el cargo, esa por ejemplo de haber embarcado y navegado los océanos del mundo.

GRAN ORGULLO

Sarzosa entregó un discurso cargado de emoción,

al recordar sus años de inicio. Ese cuando era un joven marino, en la rama de las fuerzas armadas de la cual siempre quiso ser parte y ayer prometió asumir la capitanía de Coquimbo velando al 100 % por la jurisdicción.

En la ceremonia participaron seremis, jefes de Carabineros y la PDI, además de la gerente de TPC, dirigentes de

los camioneros, entre otras personas.

El alcalde Ali Manouchehri entregó como reconocimiento un cuadro pintado al óleo con botes de la ciudad al capitán Lorenzo Panes, que dejaba el mando. Mientras un galvano con la figura de los cerros de Coquimbo se le entregó a Sar-



zosa.

Panes fue destinado a Aysén a liderar la gobernación del extremo sur del país. Hombre quien se llevó igual-

mente un cerrado aplauso por su gestión con foco en las familias de los marinos de la región de Coquimbo.

